



Un agravio a la economía de México aplicación de aranceles al acero y aluminio, dice Monreal

Refrenda su llamado a todos los partidos a conformar un frente común
para resistir las embestidas de Trump



El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de diputados, **Ricardo Monreal Ávila** calificó como una ofensa y un agravio para la economía mexicana el cobro de aranceles al acero y aluminio mexicanos por parte del gobierno de Estados Unidos.

Por tanto, refrendó su llamado a todos los partidos políticos a conformar un frente común en torno a la presidenta Claudia Sheinbaum para enfrentar la embestida brutal de Donald Trump.

En conferencia de prensa, el también coordinador de los diputados de Morena dijo que se han convertido en una regla invariable y cotidianas las ofensas de Estados Unidos en contra de nuestro país, las cuales deben ser repudiadas.

“Son inadmisibles, debemos repudiarlas todos los mexicanos, yo no comparto esta medida unilateral de imponer aranceles al acero y al



aluminio, no es solo una ofensa, sino que es un agravio a la economía y es una violación al Tratado de Libre Comercio que tenemos firmado con Estados Unidos y Canadá.

“Para mí lo más conveniente, lo más correcto es que todos, al margen de partidos, ideologías, credos, de trabajos, todos estemos formando un frente común en torno a la presidenta Claudia Sheinbaum para enfrentar la embestida brutal del presidente de Estados Unidos, todos los días. Si estamos unidos lo vamos a resistir y si estamos divididos no lo vamos a hacer”, expresó el político zacatecano.

En conferencia de prensa por separado, el coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira considero que ante esta embestida de Estados Unidos no se ve una respuesta del gobierno mexicanos

“No vemos una respuesta del gobierno mexicano para nada, esta parte de tengamos serenidad. Hace unos años, hace unos años cuando se hizo lo mismo, México respondió con aranceles hacia los Estados Unidos, hacia ciertos productos de los Estados Unidos.

“Hoy vemos un discurso nacionalista en México, pero vemos que aceptamos todos los golpes, todos los golpes”, dijo.

El sector siderúrgico se verá afectado

El dirigente del sindicato mineros Napoleón Gómez Urrutia, admitió que con los aranceles al acero y aluminio que decretó Donald Trump, la economía del sector siderúrgico se verá gravemente afectada no solo en su producción y venta, sino en los salarios y empleos de los trabajadores mineros.

“Va afectar, indudablemente, a la industria siderúrgica, la del aluminio y toda la minería relacionada con estas actividades y por supuesto que encarecería todos los productos mexicanos que vayan al exterior, sobre todo a Estados Unidos. Y crearía un serio problema de producción, abastecimiento, en los empleos, en los salarios, sí claro entraría a un conflicto serio para la economía del país”.

El también diputado de Morena descartó que otros metales como el oro o la plata se vayan a ver afectados también por esta política proteccionista del nuevo gobierno estadounidense.

“Yo veo difícil que a los metales preciosos les pongan un arancel de este tipo el gobierno norteamericano. Aunque podemos esperar cualquier cosa como se ha estado comportando, pero esperemos que



haya cierta cordura también del Congreso y del Senado de Estados Unidos que frenen estas medidas que, la verdad, también le van a causar serios problemas a los norteamericanos y a su economía”.

Informó que este 15 de febrero habrá una reunión de organizaciones sindicales de México y Estado Unidos para analizar la nueva política económica estadounidense y crear un frente común en contra de las acciones de Donald Trump que afecten a los trabajadores de ambas naciones.

<https://www.capitalmexico.com.mx/nacional/un-agravio-a-la-economia-de-mexico-aplicacion-de-aranceles-al-acero-y-aluminio-dice-monreal/>